

重症心身障がい児施設

# スマイルだより

令和3年夏号

今年の梅雨は雨の日が多いですね。ジメジメ、ムシムシ暑いですが、スマイルに来てくれている時間は、制作をしたり、歌をうたったり、お友だちや看護師、保育士と触れあって過ごしています。少し頑張り過ぎた時は、クーリングをして休憩します。背中と布団の間にアイスノンを入れてあげたり、保冷剤をカバーに入れ首に巻いてあげると「きもちいい〜。」の表情で気持ちを伝えてくれます。(ひとりひとりに合った環境で過ごしています。)これからは梅雨も終わり夏本番。暑さに負けず、楽しい時間が過ごせるといいなあ、と思います。

学校へ通学しているお兄ちゃん、お姉ちゃんが夏休みに入るので、スマイルを利用してくれると思います。また一緒に遊べる時間が楽しみです。



☆久しぶりにスマイルを利用してくれたSくん。名前を呼ぶと(ん?! よんだ?)の表情で応じてくれたり、元気に動き回る姿を見ることができうれしく感じました。一緒に利用していたEくんは「あ〜。」(ひさしぶり。)と話しかけてくれました。隣にいて優しく見守っていてくれ、お兄ちゃんらしさも感じられました。

・先日行われたスマイルの会。参加して下さった皆様ありがとうございました。新たに二人の方が参加して下さったと聞き、とてもうれしく思っています。いろんな気持ちを共有でき、元気になれる会でありたいと思います。次回もよろしくお願いします。

